
Calcio. Elio Gervasi addetto
agli  arbitri  del  Città  di
Siracusa: "E' un onore"
Elio  Gervasi  torna  al  Siracusa.  E’  il  nuovo  addetto  agli
arbitri del Città di Siracusa, ruolo che ha già ricoperto in
passato.  Gervasi  vanta  un  curriculum  di  rilievo:  è  stato
arbitro  e  guardalinee  nella  massima  serie  e  arbitro
internazionale di pallanuoto. E’ stato anche presidente del
comitato provinciale Coni per 8 anni. “E’ un onore-commenta
Gervasi- far parte del Città di Siracusa. Sono felice di poter
mettere a disposizione della squadra della mia città tutta la
mia esperienza. Al richiamo dei colori azzurri non potevo dire
no”.

Expo2015,  FM  ITALIA  al
Cluster  BioMediterraneo:Gal
Eloro protagonista
La zona sud della provincia protagonista di queste giornate al
Cluster BioMediterraneo di Expo 2015. Anche questa mattina, Fm
Italia ha seguito da vicino i momenti salienti organizzati a
Milano per la promozione del territorio locale. Lo sguardo di
Mimmo Contestabile e Max Braccia è rimasto puntato soprattutto
sul Gal Eloro. Il responsabile di Piano, Sergio Campanella ha
raccontato i progetti, gli obiettivi, ma anche il riscontro
ottenuto a Milano. “I visitatori che vengono a cercare la
Sicilia- ha spiegato ai microfoni e alle telecamere di Fm
Italia-  vogliono  vedere  quello  che  ci  rappresenta
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maggiormente. Ecco perché piacciono parecchio iniziative come
quella ideata dagli studenti e dagli insegnanti dell’istituto
scolastico “Majorana” di Avola”. Una delegazione di alunni,
accompagnati dall’insegnante Mariagrazia Caruso, ripropone, in
costume, un rituale molto antico, che riguarda la produzione
di latte di mandorla. “La colazione mediterranea, che serviamo
nella mattinata, con pane caldo e olio extravergine d’oliva-
prosegue Campanella- è proprio la risposta che i visitatori
che provengono da altre zone d’Italia e del mondo si aspettano
da noi. E’ la strada giusta da percorrere”. Nel pomeriggio,
l’arrivo della delegazione di Portopalo, “più a sud di Tunisi-
dice ancora il rappresentante del Gal Eloro- e basta tracciare
una linea su una carta geografica per rendersene conto”. La
delegazione di Portopalo presenterà i propri prodotti ittici,
a partire dal gambero rosa. La seconda flotta peschereccia di
Sicilia  porterà  a  Milano  anche  le  tradizioni  e  l’arte
marinare. I collegamenti in diretta su FM ITALIA, in radio e
in tv, sul 641 del digitale terrestre, proseguono per tutto il
pomeriggio.

Pachino. Gelate di Capodanno,
stanziati  i  fondi  per
risarcire le aziende agricole
Arrivano i fondi per il ristoro delle aziende agricole colpite
dagli  eventi  calamitosi  degli  scorsi  31  dicembre  e  primo
gennaio. La giunta regionale ha deliberato ieri la copertura
finanziaria di 5 milioni di euro previsti dopo la declaratoria
del ministro Martina. L’iter burocratico è adesso concluso.
Soddisfatto il sindaco, Roberto Bruno. “Il lavoro sinergico
tra Regione e Comune compiuto in meno di sei mesi-commenta
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Bruno- ha prodotto un risultato straordinario: non mi risulta
che in Sicilia vi siano stati casi analoghi. Per questo il mio
ringraziamento  va  all’assessore  regionale  all’Agricoltura,
Nino Caleca”. Le richieste possono essere presentate entro il
29 giugno prossimo. “E’ un provvedimento importante –ricorda
il  presidente  della  commissione  consiliare  Agricoltura,
Sebastiano
Spataro- Le somme daranno la possibilità ai nostri produttori
di  ricostruire  con  strutture  moderne  in  ferro  quasi  allo
stesso costo delle strutture in legno. Dunque, sono solo voci
infondate e pretestuose quelle che circolano sull’inefficacia
del provvedimento o sull’impossibilità di coprire i costi. Ci
auguriamo che non si speculi su un tema che vede
migliaia di famiglie coinvolte e che hanno accusato un colpo
tremendo all’inizio dell’anno in corso”.

Siracusa.  Lavori  in  via
Ascari,  giovedì  sera
rubinetti a secco nella zona
alta
Sarà sospesa, nella notte tra giovedì e venerdì, l’erogazione
idrica nella zona alta della città. Non un guasto, ma un
intervento  programmato,necessari  per  consentire  il
completamento  dei  lavori  alla  condotta  di  via  Ascari.  I
rubinetti rimarranno a secco dalle 22. Il disagio durerà,
salvo  imprevisti,  8  ore.  L’acqua  dovrebbe  tornare  nelle
abitazioni  nelle  prime  ore  di  venerdì.  Un  intervento
particolarmente  importante  quello  in  corso  in  via  Ascari,
nella zona del circuito automobilistico, perché riguarda la
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sostituzione della condotta da 600 nel tratto compreso tra la
centrale di sollevamento San Nicola e l’inizio di via Bandini,
che per anni, a causa delle cattive condizioni, è stata spesso
soggetta a rotture e motivo di disservizi, diverse volte anche
negli  ultimi  mesi.I  tecnici  hanno  realizzato  un  by-pass,
portando la condotta a due metri sottoterra e non più a sei
metri.

Siracusa.  Pubblicità  su
fioriere  e  panchine,  il
Comune lavora al nuovo piano
degli impianti
Stop a impianti pubblicitari di 18 metri quadrati all’interno
del centro urbano, pannelli elettronici a “a multi messaggio”
al posto delle attuali modalità di affissione,installazione di
elementi di arredo urbano con messaggi pubblicitari (fioriere,
panchine, cestini porta rifiuti). Sono alcune tra le novità
che  il  nuovo  piano  generale  degli  Impianti  pubblicitari
conterrà.  La  giunta  comunale,  retta  dal  sindaco,Giancarlo
Garozzo, ha dato, nei giorni scorsi, il “via libera” alla
costituzione del gruppo di lavoro che dovrà elaborare la nuova
proposta.  Ne  faranno  parte  sette  componenti  dei  diversi
settori coinvolti
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Siracusa.  Riordino  ex
Province,  ordine  del  giorno
in consiglio comunale
Ci sono le firme di Alessandro Acquaviva, Santino Armaro,
Pippo Impallomeni ed Enrico Lo Curzio in calce ad una proposta
che i consiglieri comunali intendono sottoporre all’assemblea
cittadina per affrontare la vicenda relativa al destino delle
ex Province. Un ordine del giorno che fa seguito all’invito
partito dai sindacati e rivolto ai sindaci e, appunto, ai
consiglieri comunali, affinché aderiscano alla manifestazione
regionale  contro  la  legge  di  Stabilità  e  per  sollecitare
l’intervento  del  parlamento  siciliano.  L’ordine  del  giorno
prevede  la  richiesta  al  presidente  della  Regione,  Rosario
Crocetta  di  “attivarsi  concretamente  per  la  rapida
approvazione della legge di riordino degli enti di area vasta”
e al Governo di “modificare con urgenza il prelievo forzoso
delle ex Province”.

Cinema  e  cibo  per  la  XV
edizione  del  Festival
internazionale del Cinema di
Frontiera di Marzamemi
(c.s.)  E’calato  il  sipario  su  “Marzamemi  a  Catania”,
l’anteprima  del  Festival  internazionale  del  cinema  di
frontiera di Marzamemi, che si è tenuta tra l’aula magna e
l’anfiteatro  della  scuola  superiore  di  Catania.  Dove,  tra
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ospiti, musica e proiezioni, il direttore della manifestazione
Nello  Correale  e  il  vicedirettore  Sebastiano  Gesù  hanno
anticipato ospiti e iniziative della XV edizione del Festival
internazionale  del  Cinema  di  Frontiera  di  Marzamemi  in
programma dal 20 al 26 luglio. E tra queste c’è l’apertura di
una finestra su cinema e cibo. Il fortunato connubio sarà
affrontato con una rassegna a tema presentata per l’occasione
da  Thomas  Struck,  il  direttore  di  Culinary  Cinema  della
Berlinale. Non solo. Uno speciale feel rouge legherà infatti
la prima edizione del Festival di Marzamemi con quest’ultima.
Mettendo idealmente in contatto gli schermi cinematografici
delle manifestazioni più a Sud e più a Nord d’Europa, il
Cinema di Frontiera di Marzamemi cioè e il Midnight Sun Film
Festival,  organizzato  ogni  anno  nella  terza  settimana  di
giugno nel
comune lappone di Sodankylä nel Nord della Finlandia. Della
giuria della XV edizione del Festival del cinema di frontiera
farà infatti parte Mika Kaurismäki, il regista, sceneggiatore,
produttore cinematografico e attore finlandese che, presente
alla prima edizione della Kermesse di Marzamemi, ha fondato il
Midnight Sun Film Festival di Sodankylä assieme al fratello
Aki. L’evento culturale, che si conferma tra i più importanti
in Sicilia, è organizzato per il terzo anno consecutivo dal
Centro commerciale naturale
“Marzamemi”, dal cinecircolo Cinefrontiera con il sostegno del
Comune  di  Pachino,  della  Banca  di  credito  cooperativo  di
Pachino, della Regione e del Consorzio di tutela “Igp pomodoro
di Pachino”.

Siracusa.  Il  giallo  della
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morte  di  Eligia  Ardita,  i
familiari  ospiti  di  "Estate
in Diretta"
La vicenda legata alla morte di Eligia Ardita e della piccola
Giulia, la bimba che portava in grembo, raccontata durante
“Estate  in  diretta”,  la  versione  estiva  de  “La  vita  in
diretta”, su Rai Uno. Collegamento, oggi pomeriggio, con i
familiari  dell’infermiera  scomparsa  per  ragioni  al  vaglio
della magistratura, non cause naturali e probabilmente nemmeno
per un caso di malasanità, al contrario di quanto ipotizzato
in  un  primo  momento.  La  troupe  di  Rai  Uno  ha  acceso  i
riflettori sulla vicenda e, secondo quanto ha chiarito la
conduttrice, Eleonora Daniele, continuerà a seguire il caso su
cui la famiglia chiede verità e giustizia , per ricostruire
cosa è accaduto quella maledetta notte dello scorso gennaio e
chi ne è eventualmente responsabile. “Aspettiamo ancora il
risultato di quanto la magistratura accerterà- ha detto la
sorella Luisa- Ci poniamo tanti interrogativi e vogliamo delle
risposte”. “Quella sera- ha raccontato il padre, Tino- avevo
visto mia figlia. Dopo un’ora e venti minuti, non c’era più”.
In  collegamento  da  Siracusa,  il  legale  della  famiglia  ha
riassunto  le  ultime  novità  emerse  anche  a  seguito  delle
consulenze  richieste.  “Fermo  restando  il  massimo  riserbo,
atteso  che  le  indagini  sono  ancora  in  corso-  ha  detto  –
riteniamo che le discrasie emerse siano elementi che hanno
bisogno di un approfondimento, a partire dalle ecchimosi alla
testa  e  alla  morte  per  soffocamento,  non  volontario”.
L’inviata  Sara  Verta  ha  raccolto,  nei  giorni  scorsi,  la
testimonianza  del  suocero  di  Eligia.  Poche  parole.  “Siamo
molto dispiaciuti- ha detto alla giornalista di “Estate in
diretta” – Immagino che sia morta per un ritardo nel condurla
in  ospedale-  Questa  storia  dei  colpi  in  testa  mi  suona
strana”.
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Siracusa.  Case  popolari  a
canone  agevolato  finanziate
dalla  Regione,  firmato  il
decreto
Un impegno di 4 milioni 950 mila euro per costruire nuovi
alloggi  popolari,  a  canone  agevolato,  nel  capoluogo.
L’assessorato regionale alle Infrastrutture ha dato oggi il
“via  libera”  ad  un  progetto  preannunciato  nelle  scorse
settimane. L’assessore Giovanni Pizzo ha firmato il decreto
che stanzia la somma e dovrebbe sbloccare l’iter. A darne
notizia è il deputato regionale Pippo Sorbello, che aveva
ricevuto  garanzie  in  merito  proprio  dall’esponente  della
giunta  retta  da  Rosario  Crocetta.  “Saranno  diverse  le
categorie  di  cittadini-  puntualizza  Sorbello-  che  potranno
avanzare  richiesta  di  assegnazione  di  un  nuovo  alloggio
popolare, ad un canone di affitto basso. Un’occasione anche
per tanti giovani che decidono di mettere su famiglia ma non
potrebbero  permettersi  un  impegno  di  risorse  economiche
considerevoli.

Siracusa. Nuova Clinica Villa
Rizzo, i sindacati tornano in
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piazza
Confermato  per  domani  mattina  il  sit-  in  organizzato  dai
sindacati,  preoccupati  per  il  destino  della  Nuova  Clinica
Villa Rizzo. Il rischio è che i 29 dipendenti (infermieri,
ausiliari,  due  medici  e  amministrativi)  possano  ritrovarsi
senza occupazione. E collegata c’è anche la preoccupazione di
molti circa la possibilità che la Regione possa alla fine
sottrarre alla provincia di Siracusa 45 posti letto.
La struttura continua ad oggi ad operare, seppur in esercizio
provvisorio, rispettando la convenzione di accreditamento con
il servizio regionale e il contratto con l’Azienda Sanitaria
Provinciale di Siracusa.
A febbraio, l’Asp ha pubblicato l’avviso per la presentazione
della manifestazione di interesse di soggetti privati per la
locazione,  nell’ambito  dell’avviato  processo  di
rifunzionalizzazione  dell’Ospedale  di  Avola-Noto,  di  spazi
disponibili da destinare alla gestione di attività sanitarie
presso  il  presidio  ospedaliero  di  Noto.  E  strettamente
collegata a quella vicenda è lo stesso futuro della Nuova
Clinica  Villa  Rizzo  con  un  possibile  trasferimento  in
provincia.
La Cgil saluta come “positiva” una simile prospettiva. Ma
l’assenza  di  risposte  da  parte  delle  autorità  competenti,
“nonché  l’assordante  silenzio  della  politica  e  delle
istituzioni”, spiega Vincenzo Tomasello, responsabile Sanità
Privata  FP  Cgil,  ha  spinto  ad  organizzare  la  protesta  in
piazza Archimede, sotto la sede della Prefettura, dalle 09.30
alle 11.30. La Cgil chiede un tavolo tecnico con l’Asp di
Siracusa e la supervisione del prefetto, Armando Gradone.
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